



Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman Polsek Surade Polres Sukabumi Terus Jalin Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jan 24, 2024 - 16:51



Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman Polsek Surade Polres Sukabumi Terus Jalin Kedekatan dengan Warga

Surade, 24 Januari 2024 - Bripda Muhammad Fahril, Bhabinkamtibmas Desa

Kadaleman, terus mengokohkan sinergi dan keakraban dengan warga setempat. Pada Rabu, 24 Januari 2024, pukul 12.00 WIB, Bripda Fahril melaksanakan kegiatan anjongsana yang penuh makna di tengah masyarakat.

Dalam sambangnya, Bripda Fahril tidak hanya menyalurkan informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), tetapi juga membuka ruang untuk curhatan dan saran dari warga. Desa Kadaleman, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi keakraban antara Bhabinkamtibmas dan masyarakatnya.

Adapun poin-poin penting yang disampaikan Bripda Fahril kepada warga Desa Kadaleman antara lain:

1. **Kerjasama Warga dengan Bhabinkamtibmas:** Bripda Fahril mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Keterlibatan aktif warga diharapkan melalui kegiatan seperti ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Poin ini juga bertujuan mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Melalui Bhabinkamtibmas:** Apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini diambil untuk memastikan penanganan cepat dan tepat terhadap masalah yang muncul.
3. **Tetap Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bripda Fahril mengimbau masyarakat agar tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman. Kebersamaan dan kerjasama antarwarga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Pentingnya Keamanan Rumah/Kantor:** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dengan mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian. Tindakan sederhana ini dianggap sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan pribadi.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripda Fahril mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri. Langkah ini dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang yang dapat merugikan warga setempat.

Kegiatan anjongsana Bripda Fahril berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH. MM, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun kemitraan yang erat dengan masyarakat. Semoga kebersamaan ini terus memperkokoh solidaritas di tengah-tengah warga Desa Kadaleman.